



寄居ロータリークラブ YORII ROTARY CLUB 会報



R.I.会長
ステファニーA.アーチック
第2570地区ガバナー
五十幡 和彦
第4グループガバナー補佐
柴崎 猛



令和6年 12月 4日(水)
会場 Spark (寄居町商工会)

第2749回例会

司会 赤坂 匠康さん (SAA)
点鐘 松本 幸男会長 (12:30)
ソング 君が代、奉仕の理想

お客様 米山獎学生 史 楠さん

1. 会長の時間

松本 幸男さん

皆さん、こんにちは。外を見ると木の葉の色づきも素晴らしい、良い季節になってきましたと思います。ただ、気候は朝寒かったり、昼間少し暖かくなったりといろいろですので、体調の管理には十分に気をつけていただき、本日も元気に参りましょう。

早いもので、本日は年次総会です。年次総会を迎えるということは、私の年度の半分は終わったのかなと思うのですが、まだIMが残っています。IMが終わらない限り私は全く終わった気がしません。皆様、これからもご協力のほどよろしくお願ひします。

下条幹事より年次総会にて次年度に向けた発表があると思います。また佐橋さんより、会計の中間報告があります。よろしくお願ひします。

さて、先月11月23日、24日は地区大会でした。大変お疲れ様でした。23日は役員のみ参加でしたが、その中でR I会長代理による指導者教育セミナーもありました。その内容の一部ですが、皆様と共有できればと思い、本日お話ししようと思います。

まずR I会長代理は神野重行さんと言います。第2760地区の2017-18年度のガバナーをされ、所属クラブは、愛知県の名古屋名駅ロータリークラブです。

まず神野さんが、日本のロータリーの会員数について触れました。30年前は13万人、現在は82,000人を切っており、37%の減であることをお話しをしました。世界における減少の特徴に視点をおき、日本も含め先進国では大幅に減少しているとのことでした。

一方、後発国、発展のため頑張っている国では増加傾向にあり、会員が大幅に増加しているようです。この現象は、

インターネットの普及により世界が繋がったことから、情報の取得も容易になり、プロジェクトの活動等いろいろと達成できるようになったことが要因ではないかと分析していました。確かに条件さえクリアできれば、ネット上で補助金を申請し、利用できます。寄居クラブも地区補助金を利用しています。わざわざ地区事務所に出向くこともなく、全てインターネット上で完結しています。後発国にとっては大変ありがたいことなのでしょう。ネットの普及のおかげで、国レベルで命が救われ、平和の訪れを実感できるのも、ロータリーならではの素晴らしいネットワークシステムが構築されているからではないでしょうか。後発国の会員数が増となるのも本当に納得できるところでした。

次に、知っている方もいると思いますが、三つの数字を言います。7、38、55。この数字を知っている方はいますでしょうか。7、38、55です。このお話を神野さんはされました。私は全然わからなかったのですが、人の第1印象は、3秒から5秒で決まるというお話です。7、38、55のルールや3Vの法則。それを「メラビアンの法則」というそうです。

メラビアンの法則とは、人と人とがコミュニケーションをとる場合の影響力は、言語による情報は7%。聴覚による情報は38%。皆さんに見てもらうという視覚情報は55%ということです。表情と話す内容に乖離が見られる場合、人は表情の方を優先するということです。

例えば、私がオーラを消して、汗をたくさん搔きながら何か話をして、その人の顔の表情が暗いことから、楽しい内容の話をしていたとしても耳に入ってこない、多分そういうことだと思います。やはり表情と話す内容、身振り手振りを交え話す内容と一致させることがポイントということでした。この法則で言えば、視覚による情報は55%ですので、見た目は55%、第1印象は3秒から5秒で決まるというお話しでした。指導者教育セミナーは、まだまだいろいろなお話がありましたが、本日は年次総会で

す。今年度は年次総会にたっぷりと時間をとりたいと思いますので、会長の時間は以上とします。ありがとうございました。

2. 幹事報告

下条 誠さん

皆様、改めましてこんにちは。本日は第1例会ということで、先ほど理事会が終わりましたので理事会報告をします。

理事会では、12月、1月のプログラム、他に本日行います年次総会、12月18日の忘年会、1月22日の優良従業員表彰、新年会、IMに向けての寄居ロータリークラブ揃いのジャケット、IM寄居町への寄付についてという内容を審議しました。



IM寄居町への寄付についてという内容を審議しました。

まず11月12月のプログラムでは、12月7日土曜日に、街路樹清掃があります。この街路樹清掃に関しましては、Yottecoに10時集合で、持ち物は、少なくとも清掃用具、ほうきとちりとり等は持参してください。ビニール袋はこちらで準備できればと考えています。また参加していただける方は、赤いTシャツ、End PolioのTシャツを着用でお願いします。冬なので、トレーナーの上などに着用するとパツパツになってしまふかもしれません、写真撮影のときは、Tシャツ着用で撮影したいと思いますのでよろしくお願ひいたします。

続きまして、クリスマス会については、出欠の回覧を回しています。

次に1月22日の優良従業員表彰については、推薦書の締め切りが12月16日までとなっておりますので、推薦したい方がいらっしゃいましたら、推薦書を事務局の方に提出してください。

また新年会については、特に何かする訳ではないのですが、1月8日の例会のときに、お赤飯と紅白餅を皆さんに配りたいと思います。前年同様、お酒等はもう配らないようになりましたので、申し訳ありませんがご了承お願ひします。

次にIMに向けて寄居ロータリークラブ揃いのジャケットの件ですが、2月22日のIMに向けて会員の皆さんの服装ができるだけ統一しようということで、ジャケットを作るのはどうかという意見があったのですが、時間的な事や費用が非常にかかるので、皆さんに持っているもので揃えるということになりました。まず上着に関しては、紺系のジャケットかブレザー。下に関してはグレー系のズボン。グレーでもいろいろあるかと思いますが、それは各自判断でお願いします。チェックやカラー等が入っていても構いません。そしてネクタイはピンクのロータリーのネクタイを着用してください。もしピンクのネクタイがないようであれば、在庫があるかどうか地区の方に確認を取る予定ですので、ない方は揃えていただくよう、よろしくお願ひします。ジャケットは紺系、ズボンはグレー系、ネクタイはピンクになりましたのでよろしくお願ひします。また近くになりましたら改めて確認していきます。

その他として、先ほど権田さんから、本日キャンプの合同会議をする予定だったのですが、中止になりましたという報

告を受けましたので、お伝えします。幹事報告は以上となります。ありがとうございました。

理事会報告

- ① 12、1月のプログラムについて
- ② 年次総会について（下条幹事）
- ③ 12／18 クリスマス忘年会について
- ④ 1／22 優良従業員表彰について
- ⑤ 新年会について
- ⑥ IMに向けて寄居RC揃いのジャケットについて
- ⑦ IM 寄居町への寄付について
- ⑧ その他

3. 委員会報告

（1）プログラム委員会

松本 則之さん

皆さん、こんにちは。12月になって皆さん、忙しいと思います。携帯で1分間運動というのを検索してみました。1分間の運動を1日3、4回するだけで循環器系の病気、心筋梗塞や脳梗塞のリスクを大幅に減らして寿命を延ばすことも期待できるそうです。ちょっとした時間に皆さん、ジタバタするだけで健康になります。元気でロータリークラブを長く続けて80歳以上の会員をたくさん出せるようなクラブになるといいと思います。

（月間目標）疾病予防と治療月間

	日	曜	委員会活動	担当	備考
12月	4	水	理事会、誕生・結婚祝 年次総会	会長・幹事	
	7	土	理事会、誕生・結婚祝 新年会	会長・幹事	
	11	水	休会		12/7 振替休会
	18	水	クリスマス忘年会 18:00点鐘	親睦・SAA	会場：料亭 園 バス：17:40 北口ロータリー
	25	水	休会	会長・幹事 IM実行委員	

（月間目標）疾病予防と治療月間

	日	曜	委員会活動	担当	備考
1月	1	水	休会		年始休会
	8	土	理事会、誕生・結婚祝 新年会	会長・幹事	
	15	水	休会		祝日休会
	22	水	優良従業員表彰	職業奉仕委員会	
	29	水	IM全体会議	会長・幹事 IM実行委員	

(2) 出席推進委員会

早いもので、今日はこの例会場での上半期の例会は最後となります。今年も上半期、皆様のご協力をありがとうございました。まだ集計にはなっていませんが、上半期の出席率も80%は超えていると思います。下半期も是非よろしくお願ひします。先日の地区大会で出席奨励賞をとられたクラブがありましたが、寄居ロータリークラブも出席奨励賞がもらえるように頑張りながら、地区大会にも参加していきたいと思います。

例会日	総員	欠席	出席	MU	出席率
12月 4日	37	6	31	0	86.11%
11月 13日の修正出席率			86.49%		

(3) ニコニコボックス委員会

荻野 真仁さん

松本 幸男さん 本日は年次総会でございます。寄居RC
はこれから益々楽しい会になります!
多めにいただきました

松本 幸男さん 楠ちゃん、本日もお元気そうでなによ
りです。寄居クラブ、皆で応援してい
ますよ!頑張ってね!

下条 誠さん 本日は年次総会があります。ご審議よ
ろしくお願ひします。

松本 則之さん 今年も残り1ヶ月を切りました。お忙
しいとは思いますが体調に気をつけ、
2024年のラストを楽しみましょう。

吉野 泰久さん 来年80歳になります。
3Fの例会場まで自力で上ってこれるよ
うに頑張ります。

小宮 俊光さん 楠ちゃん、久しぶりの来訪ですね。

山口 正彦さん 上半期、最後の例会場ですね。下半期
も出席をよろしくお願ひします。

柴崎 猛さん 今年も押し詰りました。年が明けま
すといよいよIMの開催です。皆さ
ん、ご協力のほど宜しくお願ひ申し上
げます。

柴崎 正さん 初冬の陽光に釜伏の紅葉がまぶしいで
すね。今日は年次総会、宜しくお願ひ
します。

三友 俊一さん 本日、よろしくお願ひします。

津久井大雄さん 一昨日から、令和6年12月議会が開
会されました。今回の一般質問は議長
を除き全員が質問致します。明日、明
後日AM9:00からです。お時間あ
りましたら、傍聴に来て下さい。

赤坂 匠康さん 先日の地区大会で早見優さんのミニコ
ンサートを見ました。とてもステキな
生、優ちゃんでした。

橋本 則彦さん 年の瀬を迎える、税理士業務が慌ただし
くなります。

本日もよろしくお願ひします。

森田 淳一さん 師走になり皆様大掃除の時期になりましたね。私も会社と家の大掃除をがん
ばりたいと思います。

吉田 昌弘さん 寒暖差で体調を崩している方が多いよ
うです。早いもので今年も残り1カ
月。体調には気をつけて頑張っていき
ましょう!

小飼 哲夫さん 本日もよろしくお願ひします。

権田 功さん 今年も残り1ヶ月を切りました。健康
で頑張りましょう!

権田 功さん 地区大会お疲れ様でした。

高倉 隆綱さん 本日はよろしくお願ひします。

豊田 康業さん 今年も1ヶ月を切りました。巷では、
いろいろな感染症が流行しているよう
です。元気で乗り切りたいですね。

福島 徹さん 高校生の息子が宅地建物取引士試験に
合格しました。皆様に感謝します。
息子よ!よく頑張った!

大きくいただきました。

荻野 真仁さん お茶の荻野園楽天市場店が開店いたし
ました。旧店舗同様よろしくお願ひ致
します。

3. 会員慶事

(1) 会員誕生

吉野 泰久さん、小宮 俊光さん、吉澤 尚登さん、
松本 則之さん

(2) 婦人誕生祝い

小宮 広美さん、吉田 里美さん

(3) 結婚祝い

吉田 昌弘さん、杉田 大亮さん

吉田昌弘さん ご挨拶

皆さん、こんにちは。夫人誕生祝いでいただいたものが
自分のところのもので、少し恥ずかしい
です。結婚祝いでワインもいただいたの
で、おいしく飲みたいと思います。これ
からも仲良く頑張っていけたらいいと
思っています。

今後ともよろしくお願ひします。



史 楠さん 奨学金の授与



史 楠さん ご挨拶

皆様、こんにちは。いつもお世話になっています。近況を報告します。



12月17日が論文の初稿の締め切りなので、最近は文献、本を読んだりして論文を書いています。

11月24日(日)私は地区大会に参加しました。写真を撮ってくれた方、寄付してくれた皆さんに感謝します。昨年の倍の寄付金が集まりました。募金活動も大成功でした。来年は学友になり、続けて頑張りたいです。

青少年交流会も参加しました。私たちのグループは、日本について最も驚いたこと、台湾について最も驚いたことを共有しました。例えば、日本は朝8時くらいにゴミを収集しますが、台湾は午後6時頃にゴミを収集します。ゴミを地面に落としてはいけない決まりがあるため、台湾人なら誰でもゴミ収集車を追いかけたことがあると言っていました。なぜ6時にゴミ収集をするのかというと、みんなが仕事を終えてほぼ帰宅しているからです。朝はみんな仕事を行ったり、子供を学校に送ったりするのに忙しいので、朝はゴミ収集をしません。みんなゴミ収集車を追いかけたことがあることは面白いですね。

最近はクリスマスパーティーのゲームパートの準備をしていますが、これはクリスマスパーティーの中で最も重要な部分の一つだと思うので、もっと頑張って準備ていきたいと思います。参加される皆様、楽しみにしていてください。

今日は電車の中から、山の木々の程度の差はあれ、赤や黄色に色づく、とても美しい景色を見ました。さすが寄居です。

天気はすっかり寒くなったので、体調に気をつけてお過ごしください。

松本 幸男会長

楠ちゃん、ありがとうございました。皆さん、気付いていると思いますが、楠ちゃん日本語が上達しています。楠

ちゃんのいる前で言うのも申し訳ないのですが、一番最初、ここに立って話しているときは、理解するのが大変難しかったのですけれど、今はスープと入ってきて楽しいお話をいただけています。ありがとうございます。

台湾ではゴミを持って収集車を待っているのですね。なるほど。日本ではちょっと考えられないですね。朝は忙しいからという事ですが、日本も朝はみんな忙しくて、「行くついでに置いてきて」と言われている、ご主人様もたくさんいると思います。

本日は年次総会なので、これから年次総会を始めています。よろしくお願いします。年次総会は次年度に向けての本当に大事な会です。これから下条ノミニーが、次年度に向けて熱く語ってくれると思いますので、よろしくお願ひします。

その後、佐橋さんの方から会計の中間報告もありますので、よろしくお願いします。

年次総会

2025-26会長 下条 誠さん

改めまして、こんにちは。年次総会ということで、私の方から次年度の役員理事を発表し、会長等決めていきたいと思います。お手元の「2025年-2026年寄居ロータリークラブ役員理事(案)」を見てください。先ほど理事会があり、案については理事会の承認はされました。ロータリークラブの定款の中に年次総会という項目があり、「この年次総会によって役員を選出する」と書いてあります。理事会では承認されましたが、皆様の承認もいただいて正式に決まります。それでは案を発表します。(敬称略)

会長	下条 誠
幹事(会長ノミニー)	荻野 真仁
理事(副幹事)	吉田 昌弘
直前会長(副会長)	松本 幸男
会計	佐橋 正行
理事	山口 正彦
理事	清水 浩一
理事	安齋治一郎
理事	赤坂 匠康
理事	森田 淳一
理事	吉田 正博
SAA	小宮 俊光

それでは決をとりたいと思いますので、これにご賛同いただける方は拍手をお願いします。(拍手)

ありがとうございます。拍手多数ということで、これを承認させていただきます。資料にある(案)を消してください。

これで私が次年度会長になるということになりましたので、会長になるためのいろいろな準備等をしていくようになります。今承認いただきました役員・理事の件で、次年度副幹事の吉田昌弘さん、本当にありがとうございます。吉田さんは、通常であれば理事を経験してから副

幹事などになると思うのですが、いろいろ事情等があり、理事になつてすぐ副幹事ということでお願いしました。次期幹事の荻野さんと役員・理事を決めていく際に相談をし、副幹事に関しては、きぬのいえの吉田さんにお願いしようということになり、引き受けいただきました。本当にありがとうございました。副幹事の吉田さんが決まったおかげで、その後はすんなりと決めることができました。ご協力に感謝します。

私も現在6年目、来年7年目で会長になります。ロータリーのことに関しては、正直未だによくわからない事が多く、幹事になって会長・幹事会等いろいろな会議等に出ることによって、ロータリーがどのようなことをしているのか最近身に染みてわかつてきました。次期、役員理事になる方々と役員のお願いでお話を聞いた際、清水さんから

「役職が人を作る」と言われました。やはり幹事になり、いろいろと自覚をするようになりましたので、会長になればまたさらに自覚するようになり、会長らしくなつていけると思っています。まずは取り留めのない話で申し訳ないですが、今回の役員理事の承認をいただき、本当にありがとうございました。まだまだ至らないことも多いですが、役員・理事の方だけではなく、会員皆様のご協力を得ないと会の運営はスムーズにいかないと思います。次年度もぜひよろしくお願いします。役員・理事の発表は以上です。ありがとうございました。

松本幸男会長

これで下条会長エレクトということになりました。最初私はノミニーと紹介しましたが、これからは会長エレクトということで、皆様のご協力をもちまして無事にエレクトを選ぶことができました。続きまして、中間報告ということで会計の佐橋さんよろしくお願ひします。

会計中間報告 会計 佐橋 正行さん

皆さん、こんにちは。先ほど下条ノミニーがエレクトということになりました。この年次総会ですが、定款の第7条の第2節に年次総会が載っています。その中で「役員を選挙するため、それと現年度の収入支出を含む中間報告、および前年度の財務報告を発表する」ということが年次総会ということになる」とあります。これは2022年の規定審議会で変わりました。その前までは役員理事の選挙ということで、年次総会となっていました。前年度の財務報告につきましては、7月に既に終わっておりますので、中間報告をします。

会計中間報告がありました。

先ほど理事会のメンバーが決まりましたが、役員と理事、どういう方が役員で理事なのかということを新しい方も増えたので話しておこうと思います。役員というのは、会長・幹事、それから直前会長、会計、SAA (SAA は会場

管理ということで、理事会のメンバーに入っています。)、その他が理事ということになります。

それからもう一点、今年度まだ上半期ですが気になることがあります。皆さんの中に例会が、月に1回ということで少ないとと思っている方がいると思いますが、2016年の規定審議会でクラブ運営に柔軟性を持たせるということで、例会の頻度や出席、それから会員の身分であるとかいろいろな場合に柔軟にやっていいよということになりました。ただ例会の頻度については、月に1回になつてはならないということがきちんと書いてあります。ですから、次年度の理事会においてプログラムを決めるときには、月に1回にならないようなプログラムを作つてもらいたいと理事の皆さんに承知しておいて欲しいと思います。以上です。ありがとうございました。

会長 松本幸男さん

佐橋さん、ありがとうございました。先ほど例会は月に1回にならないようということでしたが、私が勘違いしているのか、土日に行われる事業については移動例会として取り扱われ、それも含めての例会数と思っていました。ふるさとの祭典市への参加、地区大会への参加、今度の土曜に行われる街路樹清掃についても、例会数の第何回と数えていることから、例会扱いと思っていたのですが、このように会議室で行う例会のみが対象であるならば、また次の年度で下条エレクトが考えていくと思いますので、よろしくお願ひします。私は下条さんに支えられてここまできました。下条さんは、本当に誠実で真面目で素晴らしい方です。次年度、本当に安心してついて行つてもらえばと思いますので、どうぞよろしくお願ひします。それでは年次総会を終わりたいと思います。

国際ロータリー第2570地区 地区大会参加



11月23日（土）
熊谷スポーツホテル
11月24日（日）
行田産業文化会館





12月7日（土）は街路樹清掃でした。





国際RC第2570地区第4グループ 寄居ロータリークラブ
E-mail yorii-rc@carrot.ocn.ne.jp

2024.12.4

会長 松本 幸男 会報・雑誌委員長 加藤 祐司

No. 11

幹事 下条 誠 副委員長 柴崎 猛

- 例会日時 毎週（水）12:30～13:30
- 例会場 Spark(寄居町商工会)
- 住 所 寄居町寄居1228
- TEL 048(581)2468
- FAX 048(581)3530